

みや・さく

第 3 号



作新学院大学・作新学院大学女子短期大学
地域協働広報センター 協働広報部 発行



佐藤栄一 宇都宮市長

本学と包括連携協定を結んでいる宇都宮市の佐藤栄一市長から
作大・作短の学生への期待と応援のメッセージがとどきました。

平成 29 年度の新学期が始まりました。皆さんが、ここ宇都宮で元気に学生生活を送っていただいていることを、市長として、大変うれしく思います。

5 月には、作新学院大学で授業をさせていただく予定になっており、宇都宮のホットな情報をお伝えするとともに、若々しいアイデアを持った学生の皆さんと意見交換ができることを、今から楽しみにしています。地域の未来を担う皆さんのキャンパスライフをより豊かなものとしていくために、市としてどのような事ができるのか、あらためて深く考える機会になると考えています。

さて、皆さんのキャンパスライフの舞台である宇都宮は、豊かな自然や快適な道路網、安全でおいしい農作物など、人が暮らすうえで必要なものが高い水準で揃っており、民間調査会社による「住みよさ」ランキングでは、4 年連続で 50 万人以上の都市の中で全国第 1 位の評価をいただくなど、生活拠点としての豊かさや楽しさなどの魅力にあふれるまちです。

また、全国的にも知名度が高い「餃子」を始め、「ジャズ」、「カクテル」や「石の里 大谷」など様々な観光資源のほか、本市を拠点としたプロスポーツチーム（サッカー・バスケットボール・自転車）があります。特に、毎年 10 月には、アジア最高峰の自転車ロードレース「ジャパンカップサイクルロードレース」を開催しており、世界トップクラスの選手が宇都宮市に集結し、国内はもとより世界からも注目を集めています。

皆さんには、大学・短大でしっかりと勉強に励むことはもちろんですが、ぜひ、宇都宮の様々な魅力を体感していただき、また、様々な体験を重ねることで、人間力を一層高めていただきたいと思います。近い将来、社会人として宇都宮を始め、地域の未来を支える人材に育ってくださることを期待しています。一緒にがんばりましょう！



作新学院大学・作新学院大学女子短期大学のみんな、こんにちは！

宇都宮市の特別 PR 担当のミヤリーだよ。

楽しいイベントいっぱいの宇都宮、美味しいものいっぱいの宇都宮を楽しんでくれているかな。

宇都宮は、毎年たくさんの観光客の方が訪れる愉快いっぱいの街なんだ。

宇都宮の魅力を知ってもらうために、宇都宮の観光プロモーション映像をプレゼントするよ。

2次元コードを読み取って、いろいろな動画を楽しみながら宇都宮のことを勉強してね！

ミヤリーと一緒に宇都宮を PR して、もっと愉快にしていこう！